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Intervención de la  diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva, para que haga 

uso de su derecho de replica. 

 

 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Por favor diputada Alicia Elizabeth, 

haga uso de la palabra. se cambió el 

esquema el segundo bloque. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villalva: 

 

Gracias, diputado presidente. 

 

Señor secretario de Turismo, 

bienvenido otra vez. 

 

 Ya le di la bienvenida, pero 

bienvenido nuevamente. 

 

En términos generales se observa un 

informe secretario que no manifiesta 

una estrategia, nos compartió 

números y demás, pero desde mi 

punto de vista necesitamos una 

estrategia proactiva, una integración 

de esfuerzos coordinados entre la 

federación y el Estado, y sobre todo 

secretario también los municipios 

decía Leti de Juliántlla del municipio 

de la zona Norte, no vemos una 

estrategia que incorpore la 

participación de los actores 

económicos y empresariales del 

sector turismo y se lo comparto y se 

lo afirmo, no crea que es una 

situación personal o una visión de la 

diputada del PRI, es una visión de los 

empresarios y aquí está mi 

compañero Efrén Cortés de la 

Comisión de Hacienda, recibimos a 

los empresarios a los de la 

CANACINTRA, recibimos a los 
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inmobiliarios, recibimos a los 

valuadores, preocupados e incluso 

nos expresan que hay varios 

negocios sobre todo en Acapulco, 

algunos que ya cerraron y otros que 

están a punto de cerrar. 

 

Y yo les decía incluso dijeron no 

estamos de acuerdo con usted 

diputada, porque yo les dije miren hay 

que hacer un esfuerzo entre todos si 

ustedes no nos dicen exactamente 

qué quieren que haya en sus leyes de 

ingresos, pues nosotros nos vamos a 

estar aprobando como aprobamos el 

del año pasado y este año y así cada 

tres años, no diputada no estamos de 

acuerdo y aquí está mi compañero de 

testigo ya Acapulco no aguanta más, 

ya Guerrero no aguanta más diputada 

no crea que vamos a seguir así y yo 

decía como poderles explicar que 

esto va cada tres años y apenas 

vamos saliendo, y ya llegan otros y 

hay que aprender y demás. 

 

Secretario una estrategia de turismo 

se lo digo con respeto mire usted 

maneja otros datos y compara, 

nosotros dice usted en el tema de 

derrama económica en el primer 

informe que usted menciona, 

mencionan como cifra comparativa en 

el año que sin formas 58 mil 758 

millones de derrame en el dos mil 

veintidós y lo compara con 2019, que 

fue de 53 mil 425, cuando en realidad 

debería de ser de 61 mil 702 millones 

para 2019, por lo que las cifras que 

nos informa es de un 5% menor si se 

compara con el 2019, a que voy 

secretario, mire usted, si ustedes no 

manejan cifras reales y no somos 

capaces de ver una realidad de que 

Acapulco se nos está cayendo a 

pedazos y es nuestra principal fuente 

de ingresos en el Estado, eso es lo 

que nos preocupa. 

 

No que nos venga usted a convencer 

y que diga que Tixtla, están haciendo 

esfuerzos, no, secretario, vamos 

haciendo causa común pero vamos 

partiendo de una realidad qué le 

parece, vamos partiendo de cifras 

correctas y yo diría si usted me lo 

permite sin que esto suene a una 

falta de respeto porque no lo soy, a 

cifras reales, sale y yo creo que sí 

partimos de cifras reales vamos a 
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poder tener la capacidad de hacer un 

diagnóstico real, acciones en 

conjuntas cuánto vamos a avanzar lo 

que podamos, pero por lo menos 

demos el primer paso juntos. 

 

En su informe de forma adicional si 

efectivamente insisto en la estrategia 

de turismo, porque falta este trabajo 

incluyente entre todos los actores de 

la industria turística, esta cadena la 

que yo hablo y me refiero a que 

hacen falta que podamos tener una 

ahora fíjense coyunturalmente es 

fundamental como no se imagina 

porque usted no es político que haya 

una línea vertical de coordinación 

entre el gobierno federal que es el 

mismo partido de ustedes entre el 

gobierno del Estado y el gobierno 

municipal, no siempre se da esa 

coyuntura, aprovéchenla para que 

ustedes toquen la puerta a nivel 

federal y se les van a abrir de par en 

par, pero tóquenla y que cree como 

se toca con una estrategia, le voy a 

poner un ejemplo el asunto del 

tianguis turístico, cuando yo fui 

diputada federal , se lo llevaron del 

Estado y dimos una lucha de todos 

los partidos porque regresara a 

Acapulco, regresó y lo celebramos 

como guerrerenses. 

 

Sin embargo, ustedes lo dan como un 

logro de la administración estatal y 

usted lo sabe y lo sabe bien, este es 

un evento federal, entonces en lugar 

de que generemos de que es una 

actividad del gobierno del Estado, 

hagamos causa común y aproveche, 

ya voy a terminar, aproveche lo que 

se requiere en el ámbito estatal, 

aprovechen su coyuntura de carácter 

político. Mire cuando yo fui alcaldesa 

de Chilapa en el 2005, el gobernador 

era Zeferino… 

 

El Presidente: 

 

Concluya diputada, por favor. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villava: 

 

Ya dije que iba a concluir, diputado.  

 

… el gobernador era Zeferino, el 

presidente de la república Vicente 

Fox y su servidora del PRI, no se 
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imagina la dificultad que hay cuando 

no hay una coyuntura política de 

coincidencia política y partidaria para 

que haya la confianza y la inversión 

federal, atraigan esa inversión federal 

y aprovechen esa coyuntura política. 

 

De momento es cuanto, diputado 

presidente. 

 


